

• Février 1505 :

AC Arles, CC 524, pièce 630

Le 16 février 1504, Loys Meyran, trésorier de la communauté d'Arles, paye 13 terrailons qui avaient été engagés pendant les 8 jours précédents pour faire la garde au Rhône, qui était gros.

• Décembre 1505 :

AC Avignon, BB 10, délibération du 24 décembre 1505, fol. 110

Cit. ROSSIAUD, Jacques, Réalités et imaginaire d'un fleuve : recherches sur le Rhône médiéval. Mémoire de synthèse : Reconstitution d'objet. Chronologies : climats, épidémies, guerres, subsistances (circa 1350 - circa 1550), Thèse d'Histoire, Paris I, 1994.

Au mois de décembre 1505, on signale des "chemins inondés" à Avignon. L'évènement survenant après de fortes pluies, nous ne l'avons pas comptabilisé comme une crue.

Auteurs : Georges PICHARD, Emeline ROUCAUTE



Région
Provence
Alpes
Côte d'Azur